

Semaine
Du 7 au 15 octobre 2023
(feuillet à emporter)



Tous les jours : prière du chapelet
auprès de la Vierge Noire à 17h sauf le mardi : 16h45

Samedi 7 : Notre-Dame du Rosaire

Messes : 7h : Pour la conversion de Luigi, pour les Soeurs de Notre-Dame du Rosaire
12h : Permanence de confessions avant la Messe de 12h

Dimanche 8 : 27^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Confessions : 9h30-10h15
Messes : 7h et 10h30 : Pour Henri et Lucienne BISSUEL (†), pour leurs enfants et petits-enfants ; pour Rafael, Maël et Nathan, pour la santé de Georges ALLEGRE, pour NATHAN décédé subitement

Lundi 9 : Férie

Messe : 7h : pour Audrey BARROIS

Mardi 10 : Férie

Messe : 7h : pour les Défunts de la famille LA COUR-MOTTIN

Mercredi 11 : Férie

Messes : 7h : Pour la Famille RICHARD ; en action de grâce pour une naissance à venir

Jeudi 12 : Férie

Messe : 7h : pour Michel GROUT

Vendredi 13 : Férie

Messe : 7h : pour Stéphane LOPEZ, pour soeur Marie Fatima
17h30-18h30 : Adoration et confessions à la Chapelle des Reliques

Samedi 14 : Mémoire de la Vierge Marie

Messes : 7h : pour Stéphane LOPEZ
12h : Permanence de confessions avant la Messe de 12h

18h Messe d'action de grâce pour les bénévoles de la Cathédrale
suivie d'un apéritif convivial

Dimanche 15 : 28^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Confessions : 9h30-10h15
Messes : 7h : pour Stéphane LOPEZ
10h30 : pour les soeurs de Saint-Joseph du monde entier

Chaque Dimanche, après la Messe - **Prière des Frères**
Vous pouvez demander une prière de consolation auprès des personnes qui prieront
avec vous. (*Chapelle des Reliques*)

Du 15 au 22 octobre, Semaine Missionnaire Mondiale sur le thème :
« Des cœurs brûlants, des pieds en marche » (cf. Lc 24, 13-35)

"Louez Dieu" est le nom de ce document du magistère «*parce qu'un être humain qui prétend prendre la place de Dieu devient le pire danger pour lui-même*». C'est par ces mots que se conclut **l'exhortation apostolique** du Pape François, publiée ce mercredi 4 octobre, en la fête de saint François d'Assise. Le texte s'inscrit dans la continuité de la plus ample encyclique *Laudato si'* de 2015. En six chapitres et 73 paragraphes, le successeur de Pierre précise et complète ce qui a déjà été affirmé dans le texte précédent sur l'écologie intégrale, tout en lançant un cri d'alarme et un appel à la coresponsabilité face à l'urgence climatique. L'exhortation se réfère à la COP28 de Dubaï à la fin du mois de novembre 2023. «*Je me rends compte au fil du temps que nos réactions sont insuffisantes alors que le monde qui nous accueille s'effrite et s'approche peut-être d'un point de rupture*», «*il ne fait aucun doute que l'impact du changement climatique sera de plus en plus préjudiciable à la vie et aux familles de nombreuses personnes*», y note le Successeur de Pierre. Il s'agit de l'un des «*principaux défis auxquels la société et la communauté mondiale sont confrontées*»; «*les effets du changement climatique sont supportés par les personnes les plus vulnérables, que ce soit chez elles ou dans le monde entier*».